

## Ciclo de cine: Comunidad somos todos

Marzo – Abril 2018

Coordina: Pavel Valdez

Participantes: 35

El ciclo de cine **Comunidad somos todos** es coordinado por el vecino Pavel Valdez, quién selecciona películas cuyas narrativas permiten detonar conversaciones entre los asistentes en torno a la noción de comunidad; tales como: ¿Cuáles son los factores que integran a las comunidades representadas en las cintas?, ¿qué identidades conforman?, ¿qué riesgos se enfrentan? y ¿cuál es el ideal de bien común en cada caso? Los asistentes profundizan en cómo en el barrio existen problemáticas de la vida cotidiana semejantes a las planteadas en las películas y de qué manera son experimentadas por los vecinos. Las películas proyectadas en este ciclo son *Capitán fantástico* (Matt Ross, 2016) *Okja* (Bong Joon-ho, 2017) y *el Expreso del miedo* (Bong Joon-ho, 2014).

### Pavel Valdez



Estudió arquitectura en la UNAM y está certificado por el Instituto de Permacultura de Australia en diseño de asentamientos humanos sustentables y modelos económicos alternativos. Ha desempeñado varios papeles en organizaciones sociales y ambientales, entre ellas; Reforestamos México A.C. y la Fundación para el Desarrollo Sustentable, es miembro fundador del colectivo empresarial Sustentismo y del Global Biodiversity Conservation Conference

(GBCC) que se realiza anualmente en Europa, Asia y América Ha radicado en diversas comunidades rurales del país desarrollando proyectos de cooperativismo con pueblos originarios y participando como asesor legislativo en materia de desarrollo sustentable y juventud. De manera paralela colabora con productores de café en procesos y estrategia. Con vecinos de Santa María la Ribera participa en un proyecto de biografías de personajes locales que busca recuperar la microhistoria del barrio. Colaboró en Casa Gallina, en la atención y seguimiento del Salón Huevo desde mayo de 2017 y en la organización del ciclo de cine Comunidad somos todos.